

2学期が始まり早1カ月が経ちました。10月には学校祭や修学旅行と楽しみな行事がたくさんあります。行事に向けて取り組む様子を紹介をかねてお知らせ致します。

学校祭に向けて

1～3組「アート展示」

本番のアート展示に向けて、全員で絵具やマジックを使った製作に取り組んでいます。当日は2階高等部学習室に展示しますので、ぜひ見に来てください。これとは別に窯業製品の販売も行いますので、ぜひ会場までお越しください。



3～7組「輪っ HaHa～笑顔の輪」

様々な授業の中で、学校祭に向け練習や準備に取り組んでいます。練習の中では、一緒にがんばる友達を意識したり、自分たちで見通しを持ったりなど、学校祭練習の期間を通して、色々なことを考え、体験しています。本番発表も楽しんでいただけたらと思います。



9・10組「ミッション・就労コースの 魅力を伝えよう！」

今回のミッションは、就労コースの魅力を伝えることです！授業で学んでいることなどを、生徒目線で伝えていきます。最後は、音楽で練習中の合奏や歌も予定しています。生徒達の個性たっぷりの発表をどうぞご覧ください。



ふれあい心のステーション

13日に、大丸京都店で開催された「ふれあい・心のステーション」に参加してきました。繰り返し練習してきた接客対応トークの成果を、実際の現場でも発揮することができました。自分の作った製品を手にとってもらったり、お客様に「ありがとう」と言ってもらったり、とても貴重な経験ができました。今回の経験を今後の学習にも生かして行ってほしいと思います。

